

À Fruges, la rencontre des énergies

Mis à jour le 4 mai 2015

Organisé par Pays de Saint-Omer et Communauté de Communes du Canton de Fruges.

"La rencontre des énergies : le Pays de Saint-Omer et la Communauté de Communes de Fruges se mobilisent comme territoire positif !". Manifestation d'envergure régionale de mobilisation de l'ensemble des acteurs et de valorisation autour de la stratégie de transition énergétique, de PCET et de TEPCV.

Le vendredi 5 juin est dédié aux élus et techniciens autour de deux tables rondes ("La transition énergétique : opportunité de développement territorial" et "Relever le défi de la transition énergétique et écologique au service de l'adaptation au changement climatique") ; des ateliers thématiques (Développement des énergies renouvelables et la participation citoyenne, l'électromobilité, le covoiturage, la réhabilitation, l'économie circulaire, le numérique) ; des stands de professionnels.

Le samedi 6 juin est dédié aux citoyens avec des stands de professionnels ; des animations pour petits et grands ; des mini conférences ludiques sur la mobilité, la consommation, l'énergie.

[Plus d'informations ici.](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)